

# Dos bloques frente a frente

Mañana, Dios mediante, tendrá lugar en Italia la lucha electoral entre dos bloques de ideas e intereses, fundamentalmente opuestos. El bloque formado por los comunistas y socialistas rusófilos y el bloque formado por los demás partidos con el demócrata cristiano a la cabeza, que, por espíritu patriótico, es americanófilo. Ambos reciben estímulo en forma varía de los dos imperios poderosos y rivales.

A la decisión norteamericana de devolver Trieste a Italia y a la reciente nueva petición al Consejo de Seguridad de que sea Italia admitida en la O. N. U., propuesta vetada por la U. R. S. S. tres veces, se dice ahora que va a responder la U. R. S. S. anunciando a Italia que el Gobierno soviético se halla dispuesto, en ciertas condiciones a renunciar a los 100 millones de dólares de indemnización de guerra que Italia debe pagar a la U. R. S. S. Todo esto prueba el interés grande que tanto los Estados Unidos como la U. R. S. S. tienen en el resultado de las elecciones italianas del domingo.

En realidad, de todo esto que se dice parece deducirse que quienes celebran elecciones son los Estados Unidos y la U. R. S. S. y que Italia no es otra cosa que el tablero de la grande y terrible partida.

Que el ambiente político se ensimbasca a medida que se acerca el día de las elecciones, parece indudable, que el Gobierno y los comunistas pasan revista a sus fuerzas y comprueban la flexibilidad y exacto funcionamiento de todos los resortes de sus maquinarias, es un hecho que no puede negarse, porque está a la vista de todos.

Antes por ejemplo, continuando los ejercicios brillantemente efectuados el día pasado en Roma, el Gobierno dispuso unas maniobras del Ejército y de la Policía en Veneto, con asistencia de fuerzas de las provincias limítrofes.

Y al mismo tiempo que el Gobierno ofrecía públicamente el espectáculo confortador y alentador de estos ejercicios marciales, el partido comunista ofrecía la prueba de que a una orden suya se puede detener repentinamente la maquinaria entera de la vida nacional. Porque el partido comunista, con el pretexto de que en Sicilia había muerto uno de los suyos en una revuelta de las que tanto abundan, ordenó una huelga general de una hora, y la orden fué cumplida con disciplina verdaderamente bolchevique.

¿Qué pasará mañana? Quizás un triunfo, si no aplastante, si el necesario para que De Gasperi gobierne sin los comunistas. La impresión de última hora es que las personas decentes han reaccionado en orden a cumplir su deber electoral en un sentido favorable a las fuerzas antisoviéticas. El espectáculo que ofrece Italia es muy similar a aquel inolvidable que vieron nuestros ojos en nuestra jornada electoral de 1936. El entusiasmo de las masas de orden es muy favorable. Dios ayude a Italia!

# EL DIARIO DE AVILA

Año LI. Núm. 15.213

Precio: 50 céntimos

Sábado 17 de abril de 1948

## Anoche terminó con un tremendo despliegue de propaganda, la gran campaña electoral italiana

### Roma presentaba un aspecto de caos, de pesadilla. Fuerzas de la policía y del ejército y 330.000 "carabinieri" mantendrán el orden en la jornada de las elecciones de mañana y pasado

#### Final de una campaña

ROMA.—La campaña electoral italiana terminó anoche con un tremendo despliegue de propaganda en todo el país. Oradores de los 356 partidos políticos y grupos locales que han presentado candidatos arrojaron a las multitudes o a los transeúntes en las plazas, esquinas de las calles o jardines.

En Roma, la culminación de la campaña de propaganda ha sido impresionante. La ciudad presentaba un aspecto de caos, de pesadilla. Camiones y automóviles alfombraron las calles con llamamientos, denuncias y promesas, al tiempo que en otros coches los

altavoces transmitían discursos, consignas e himnos, produciendo un ruido ensordecedor. Aviones de varios partidos arrojaban entre tanto millares y millares de octavillas.

Los fuegos artificiales organizados por los comunistas en la plaza de San Giovanni pusieron de manifiesto la tensión existente, pues en los puestos de Policía se recibieron múltiples llamadas telefónicas preguntando si había estallado ya la revolución. Togliatti pronunció un discurso en la plaza de San Giovanni y pidió que se votara al Frente Popular para «conseguir la verdadera libertad». Cuando hablaba el jefe comunista, voló sobre la plaza un avión que lanzó octavillas que decían: «Votad solamente por los verdaderos monárquicos», que fueron acogidas por los comunistas con rugidos de indignación.

En la plaza del Popolo habló el ministro del Interior y dirigente cristiano demócrata, Scelva, quien dijo que el Frente Popular era solamente un disfraz de los comunistas para confundir y engañar a los electores.

En la plaza de España se reunieron los miembros del Movimiento Social Italiano, en número de unos 10.000. Los asistentes mostraban gran entusiasmo y cantaron los antiguos himnos fascistas y el nuevo «Himno de los Italianos».

#### Cuartel asaltado

Los carabinieri de Caverzo, en las cercanías de Módena, tuvieron que hacer descargas al aire y emplear gases lacrimógenos al ser atacado un cuartel por unas 10.000 personas durante varias horas, después de haber sido detenidos varios individuos por ocultación de armas. Las fuerzas policíacas que acudieron en socorro de los carabinieri encontraron todas las carreteras cortadas con barricadas y tardaron tres horas en poder levantar el sitio puesto al cuartel. Se practicaron varias detenciones. Tres mil mujeres figuran entre los sitiadores.

Todos los ministros permanecerán en Roma el día de las elecciones. La votación, que debe dar comienzo a las seis de la mañana, durará hasta mediodía del lunes; los primeros resultados se conocerán en el día de tarde del lunes, y los oficiales, el martes o miércoles.

Los Sindicatos de Bérgamo han proclamado una huelga general de diez minutos en señal de protesta por haber sido golpeado por un muchacho un orador comunista.

#### Inspección del ministro del Interior

El ministro de Interior Scelva, ha regresado a Roma esta mañana, procedente del norte, donde ha girado una inspección final para comprobar los preparativos de las fuerzas y de equipos armados que garantizarán el orden durante la jornada electoral del domingo.

#### Movilización de Policía

Más de 330.000 «carabinieri» fuerzas de la Policía y del Ejército serán movilizados hoy en Italia con el fin de asegurar el man-

### El Dr. Arce, presidente de la sesión extraordinaria de la O. N. U.

Su elección ha causado sensación entre las grandes potencias

FLUSHING MEADOWS (Nueva York).—El delegado argentino en la O. N. U., doctor Arce, ha sido elegido presidente de la sesión extraordinaria de la Asamblea General de esta Organización.—EFE.

### Predicción de sublevaciones comunistas en Chile, Venezuela y Jamaica

CIUDAD DE MEJICO.—El general René Picado, ministro de Seguridad Pública de Costa Rica, ha predicho que pronto habrá sublevaciones, apoyadas por los comunistas, en Chile, Venezuela y Jamaica. Añadió que en todos los territorios y colonias del hemisferio occidental, con la inclusión de Estados Unidos y la excepción de Honduras y Santo Domingo, los partidos comunistas están bien organizados y actúan abiertamente bajo distintos nombres.—EFE.

### Continúan las negociaciones en Costa Rica

WASHINGTON.—El departamento de Estado recibe noticias de que en las últimas horas de ayer un avión del Gobierno costarricense arrojó cuatro bombas sobre Cartago, después de haber lanzado octavillas en las que se aconsejaba a la población civil que abandonara aquellos lugares.

La misma información dice que los cuarteles de Cartago se hallaban aún en poder de las fuerzas gubernamentales, pero que en el resto de la población dominan los nacionalistas. Se cree que las tropas del Gobierno se rendirán en breve.

Otras noticias dan cuenta de que las fuerzas de Figueras se apoderaron de El Tejar, donde encontraron muchas armas. Puerto Limón, ocupado por los nacionalistas hace una semana, fué conquistado sin lucha por unos 70 hombres, que fueron llevados allí en aviones. Actualmente los partidarios de Figueras dominan una zona de 40 kilómetros en torno a Puerto Limón.

Continúan las negociaciones entre el Gobierno y los sublevados. Se carece de noticias de los rehenes partidarios de Figueras, cogidos en San José por los elementos del partido Vanguardia Popular, adicto al Gobierno.—EFE.

so el jefe socialista anticomunista, Saragat, en la plaza de la Catedral.

En Génova, donde han sido excluidas treinta mil personas del censo electoral, el Consejo Municipal (Continúa en 4.ª página)

## Consejo de Ministros

### La revolución comunista en Colombia

#### Proyecto de ley sobre ampliación de créditos a las Diputaciones para la terminación de caminos vecinales

MADRID.—En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros, celebrado ayer, bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

Informe sobre la revolución comunista en Colombia.

Decreto por el que se interpreta y precisa el alcance de los beneficios concedidos a los dementes y ciegos en los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire por la ley de 30 de diciembre de 1944.

Combinación judicial y expedientes de rehabilitación de funcionarios. Indultos y libertad condicional de presos.

Informe sobre el desarrollo de nuestros programas de construcción de buques mercantes en relación con las pruebas satisfactorias del «Monasterio del Escorial» primero que se pone en servicio de la serie de ocho en construcción.

Se remite a las Cortes proyecto de ley sobre ampliación de créditos a las Diputaciones Provinciales para la terminación de caminos vecinales.

Se dispone que no se consideren comprendidos en el artículo 57 del Reglamento de Procedimiento administrativo, aprobado por el Real decreto de 23 de abril

de 1890, los expedientes de los concursos públicos convocados para ejecución de obras o suministro de materiales y maquinaria en general y para la adjudicación de aprovechamientos hidroeléctricos de saltos de pie de presa.

Se concede trato de reciprocidad a los argentinos que trabajan en España.

Varias obras en provincias.

#### Ampliación de la referencia oficial

El Ministro de Educación Nacional, recibió en su despacho oficial a los periodistas, a los que amplió la referencia del Consejo en los términos siguientes:

«El señor ministro de Justicia dió cuenta de su participación en el importantísimo acto que ponía término a los celebrados en Barcelona en conmemoración del centenario de San Benito. Como final de los mismos hizo una visita al monasterio de Nuestra

S. floira de Montserrat, en donde fué recibido por la ilustre Comunidad benedictina, presidida por el abad mitrado de la misma, reverendo P. Escarré, que con este motivo pronunció un magnífico discurso glosando el renacer de España en todos los aspectos, dignidad de manera eficaz y admirable para los destinos de la Patria por el Caudillo Franco.

El señor Ministro de Industria y Comercio, aparte de un amplio despacho de tema muy interesante en el aspecto económico, informó de manera detallada sobre nuestros programas de construcción de buques mercantes, subrayando su satisfacción por el éxito de las pruebas realizadas por el «Monasterio de El Escorial» recientemente botado, al que seguirá otra serie de importantes buques tipo «Monasterio» que por su eficacia han de prestar muy útiles servicios a nuestro comercio»

### Mejores cosechas de trigo que el año pasado

WASHINGTON.—Las cosechas de trigo en Europa serán este año muy superiores a las del año pasado, según datos facilitados por las autoridades norteamericanas.—EFE.

### Los Coros y Danzas de España, a Buenos Aires

VIGO.—Ha zarpado con dirección a Buenos Aires y escalas la motonave española «Monte Albertin». A su bordo viajan los coros y danzas de Galicia, Cataluña, Vizcaya, Andalucía, Aragón, Extremadura, Rioja, Asturias, Castilla y Canarias, que van especialmente invitadas por doña Eva Duarte de Perón para actuar en diversos festivales organizados por la primera dama argentina. En total son 160 bailarinas espe-

### El tiempo en España

#### Parte meteorológico

Durante el día de ayer permaneció el cielo parcialmente cubierto por nubes a distintos niveles en todas las regiones y se han registrado precipitaciones débiles y aisladas en algunos puntos de la vertiente mediterránea, cuenca del Duero, Centro, y más importantes, en Marruecos y Canarias.

Tiempo probable.—Continuación del tiempo inestable en general, de abundante nubosidad, alternando con claros y algunas precipitaciones de distribución irregular, acompañadas de fenómenos eléctricos, junto a las cordilleras del interior, principalmente.

cializadas en la interpretación de nuestro folklore. Los acompañan chistularios, gaiteros y una pequeña banda de música, que actuará en sus bailes y canciones. (Cifre)

## De un tren de mercancías se desprenden 14 vagones

### Después chocaron con uno de viajeros

#### EXPLOTA UN PROYECTIL DE ARTILLERÍA EN SEGOVIA

BARCELONA.—Ayer tarde, de un tren de mercancías que marchaba en las proximidades de Sabadell, se desprendieron 14 vagones, los cuales emprendieron veloz carrera, favorecidos por la pendiente, en dirección a Barcelona.

Entre las estaciones de Sardaña y Santa María de Moncada el maquinista de un tren de viajeros, que iba de Barcelona a Ripoll, advirtió que en dirección contraria venía el tren desbocado. Dió la voz de alarma, lo que motivó que los pasajeros se precipitaran por las ventanillas y puertas al exterior. Ello evitó desgracias personales, ya que, al chocar ambos convoyes, no había ningún pasajero en el tren. La vía quedó interceptada, pero horas

más tarde quedó libre merced a los trabajos de una brigada de socorro.

#### Tres muertos en una explosión

SEGOVIA.—Tres personas han resultado muertas a consecuencia de la explosión de un proyectil de artillería, ocurrido en la zona utilizada para las prácticas de tiro, a pocos kilómetros de esta capital. Las víctimas son los vaqueros Jesús Angal Expósito, de 17 años, natural de Madrid; Teodoro Villar Moreno, de 26 años, natural de Serranía, ambos vecindados en Revenga, y José Muñoz Benito casado, natural de Pego y residente en Balsain.—(Cifre).

Se recuerda a los dueños de espectáculos públicos, restaurantes, cafés, bares, confiterías y establecimientos análogos y público en general que mañana tendrá lugar la postulación quincenal de «Auxilio Social»

Los industriales a quienes se les terminen los emblemas pueden recoger los que necesitan en la Confitería «La Pajarita», Plaza de Santa Teresa núm. 2, donde está instalada la oficina de distribución de emblemas.

# Peregrinar a SANTIAGO

## Invitación a la juventud de Avila

Por CANDIDO MARTIN ALVAREZ  
del Consejo Superior de los Jóvenes  
de Acción Católica.

A vosotros, los que creéis y sois jóvenes de la diócesis de Avila. A vosotros, continuadores de aquellos siete varones apostólicos discípulos de Santiago, entre los que se encontraba nuestro Obispo, San Segundo.

A vosotros, juventud del partido del Barco, de Arévalo, Piedrahita, Arzamas, Gabreros...

A vosotros, los de las comarcas de Olmedo, Orpesa, Candeleda, Madrigal...

A los de las sierras y de los valles, a todos los que os acercáis a Dios que es la alegría de nuestra juventud, la Juventud de Acción Católica os invita a peregrinar a Santiago de Compostela en esa magna peregrinación que en el próximo mes de agosto, realizarán los jóvenes de las Españas con las representaciones del mundo católico.

Cien mil jóvenes en estado de gracia y con ánimo de perfección, queremos llevar a la Compostela de Galicia y cien mil jóvenes también, queremos ser nuestra meta en que peregrinamos santos, hacia la Compostela ideal, la ciudad de Dios, la ciudad santa.

La misión de San Segundo y sus compañeros fue la de «trabajar con denuesto en la conversión de sus connacionales, perpetuar la doctrina y la memoria del primer apóstol y arraigar su devoción» y en nuestro ir a Santiago esa será nuestra misión.

Nuestro Excmo. Sr. Obispo, en su pastoral sobre la peregrinación decía: «Con toda el alma bendicimos la proyectada peregrinación nacional de la Juventud de Acción Católica a Santiago.

«Y sería para Nos motivo de íntimo consuelo que los jóvenes católicos de la diócesis de Avila, respondieran con prontitud y entusiasmo al pregón que los convoca».

«Quien reflexione atentamente sobre el significado y la finalidad nobilísima de esta peregrinación —si ama a Jesucristo y a España— no podrá regatearle su aplauso y su concurso decidido y eficaz».

...y esta peregrinación no será una excursión a ese punto de España, porque el ideal de la peregrinación es, que esta fecha, sea la etapa en que una juventud que va a Santiago en «manobras de espíritu y en penitencia y súplica por los pueblos de nuestra generación y que recibirán el recio espaldarazo de la virilidad cristiana», se preocupará de que, en nuestro destierro en este valle de lágrimas, haya hombres perfectos en Cristo; se preocupará también de que se prescinda de la manera de vivir actualmente egoísta, para que todo se distribuya con justicia y como Dios manda; harán

que todo se de por el bien común y ese mundo estará regido por un Sol luminoso y cálido que es la Caridad.

Por esta etapa de nuestra peregrinación, la juventud irá hacia la santidad conviviendo con los hombres, como connacionales en esa ciudad santa y se propondrán como meta especial, la extensión del reinado de Cristo. Cumplirán así la promesa que siete mil mártires de nuestra Cruzada, nos legaban a su muerte gloriosa. Serán dúples contra la corrupción de costumbres. Serán foco de espiritualidad que alumbre a las demás naciones a volver a la verdadera paz. Y volverá ja ser Compostela el punto donde se citen los hombres de todas las razas y de todos los pueblos.

Y por esta etapa, queremos, preparar el camino del Sacerdote para que su acción llegue a todos, levantar los templos, venerar nuevamente la Virgen de la aldea con las joyas que la robaron. Y nos preocuparemos del Seminario, para que salgan santos y sabios sacerdotes.

Y por esta etapa, queremos que junto a la torre de la iglesia, haya hogares encendidos de fuego y amor y haya también para todos sus moradores. Y surgirán los hogares de amor de hombre y mujer que se preocupen de su hogar. Y criarán hijos, herederos del cielo y forja de la Patria. Y entronizarán las viejas costumbres austeras y tradicionales. Y se dejarán sentir en las leyes, en el Estado, en la Universalidad, en la prensa, en los espectáculos.

[Juventud abulense], inscribíos en la magna empresa. Sed peregrinos a Santiago. Somos concidanos de Caballeros y de Santos místicos, andariego y peatentes. Templad vuestras almas en la forja de vuestra parroquia y desde allí, con un bordón y una vitra, llenad los caminos de España con vuestras inquietudes y con vuestro ánimo de renovación del mundo «profundamente enfermo», que decía nuestro Papa Pío XI.

Con su discípulo San Segundo; con la Santa andariego y con to-



### El lunes se reanudarán las obras del campo de fútbol

Los aficionados que han asistido a los últimos partidos jugados en San Antonio han visto cómo se estaban descargando junto al campo de baloncesto camiones y más camiones de mampostería; y han leído en estos camiones repetidas veces que se iban a realizar unas importantes obras que convertirían a nuestro Campo de deportes en uno de los más bonitos y mejores no solo de su categoría sino de categoría superior.

En realidad, ya hace algunos meses que se está llevando a cabo labores preparatorias de estas obras, de manera callada pero constante, y en estos momentos se ha puesto la cosa tan a punto, que las obras que se van a comenzar serán el último paso para terminar la primera parte del proyecto; y decimos la primera parte porque después vendrá el remate con la construcción del frontón, pistas de tenis y baloncesto y sus graderíos correspondientes, además del pabellón para bar-restaurante y domicilio social.

Para las obras que el lunes se reanudarán, prestan su valiosa cooperación el Ayuntamiento, la Diputación y la Junta Provincial de Puro; el alma de la empresa, quien imprime celeridad a los trabajos y vigila su perfección, es el excelentísimo señor don Luis Valero Bermejo, gobernador civil de la provincia y presidente de Honor del Avil; el autor del magnífico proyecto de la cubierta de la

tribuna es el competente ingeniero de Caminos don Gregorio Valero, hermano de nuestra primer autoridad, que ha tenido la gentileza de hacer gratuitamente, en beneficio del Avila y de la población, su laborioso trabajo; y la ejecución de las obras está confiada al Patronato Benéfico de Construcción «Francisco Franco», del cual es presidente el excelentísimo señor gobernador civil y que cuenta con elementos directores de tanta valía como don Mateo Martín Velasco y don Ramón Hernández, que ya demostraron su competencia con la construcción de las dos gradas actualmente existentes; por último, el proyecto general del campo de deportes es obra como ya es sabido, del arquitecto municipal señor Ortiz. Esta simple enumeración de las personas y entidades que intervienen en las obras del campo de San Antonio es la mayor garantía del éxito final de las mismas.

De dos clases son las obras que van a comenzar. La primera, que es la que empezará el lunes, consiste en la construcción de un graderío semicircular detrás de la portería de poniente, enlazando en sus extremos con las gradas actuales y dejando un paso inferior para el acceso de los jugadores al campo en perfecto aislamiento del público.

Este graderío está proyectado para cinco filas de asientos, aunque pudiera ser que se construyera la sexta, y permitirá alojar a un millar de espectadores cómodamente sentados. Por la parte de atrás, el graderío no terminará en pared lisa, sino que tendrá otro

graderío que servirá para presenciar los partidos de baloncesto y tenis que se juegan al otro lado.

La segunda obra es la cubierta de la grada norte para convertirla en tribuna. Esta cubierta tendrá la misma longitud que la grada, esto es, ciento diez metros y medio sin apoyo de ninguna clase. Para la ejecución de esta atrevida obra arquitectónica se están construyendo por dos brigadas de canteros locales, los pilares de piedra, de dos metros de altura, que en número de veintisiete sostendrán las ménsulas que componen la armadura de la cubierta.

Estas ménsulas son enormes vigas de cemento e hierro, de 1.300 kilos aproximadamente de peso cada una, que se están construyendo escrupulosamente en los talleres de don Germán Vaquero. Entre estas veintisiete ménsulas se montará el forjado de ladrillo y cemento que es lo que realmente constituye la cubierta. Y como la tribuna estará cerrada por una pared de ladrillo, constituirá un excelente abrigo para los días más inclementes.

También sufrirá modificación los palcos, ya que se elevará su rasante, se harán independientes unos de otros y llevará un decorado a tono con el resto de la obra.

En la primera quincena de mayo comenzarán a colocarse los pilares y ménsulas de la cubierta, y se espera que todas las obras referidas, graderío del oeste y tribuna, estén completamente terminadas al comenzar la temporada vendidera.

Solo plácemes merecen sus-  
(Continúa a 4.ª página)

## Sección religiosa

Día 18. Domingo III de Pascua-Jubilato.—Santos Eleuterio, ob.; Anolento, Antio. Corebo, mrs.; Amado fd.

La misa y oficio divino son del Domingo III de Pascua, con rito semidoble y color blanco.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Misas desde las siete a las diez, cada media hora. A las diez, la conventual cantada.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez la de catequesis, y a las once y media.

—Santiago.—A las once y media misa para los productores.

San Pedro.—Ocho, nueve, y diez la de catequesis.

Madres (San José).—A las ocho menos cuarto.

—Encarnación.—A las nueve menos cuarto, misa.

Siervas de María.—A las ocho. Santa Ana.—A las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas).—A las ocho.

Monasterio de Clarisas (Gordillas).—Misa a las ocho, días festivos y laborables.

Nuestra Señora de las Vacas.—A las ocho.

Padres Paules.—A las nueve.

—Real Monasterio de Santo Tomás.—Desde las seis y media a las diez cada media hora, misas.

La Santa.—Misas desde las seis hasta las nueve, cada media hora. Y a las once la última.

Días laborables: Misas desde las seis hasta las nueve inclusive cada media hora.

Magdalena.—A las once.

Santo Tomé.—A las cinco (y a las doce de la mañana).

Capilla de la Institución Charitas (San Roque 34)

La Santa Misa a las ocho y cuarto de la mañana. Por la tarde, a las siete y media bendición con el Santísimo.

Patrocinio de San José

San Pedro.—La Cofradía del Glorioso Patriarca San José celebra su fiesta principal. Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión. A las once, Misa solemne con sermón por don José Muñoz, coadjutor de la S. A. I. Catedral. Al terminar la misa se organizará la procesión con la imagen del Santo, recorriendo el itinerario de costumbre.

Niño Jesús de Praga

La Santa.—Celebra su fiesta mensual la Archicofradía del Niño Jesús de Praga, Por la mañana a las ocho, misa del Niño. Por la tarde, a las siete menos cuarto, Coronita del Niño Jesús, plática por el R. P. director y procesión.

Día 19. Lunes.—Santos León IX p.; Jorge, ob.; Crescencio, cf.

San José

San Pedro.—A las ocho de la mañana, solemne funeral por los hermanos difuntos de la Cofradía de San José.

Se alquila temporada de verano, piso amueblado con cuarto de baño. Bajada a Don Alonso; 6 (San Roque).

Se compran trapos, papel de todas clases y gomas. Carretera Nueva, 52. Se pasa a domicilio.

Ya sabe don Eleuterio; — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman

AVE-SANIA

¡AGRICULTORES!  
¡GANADEROS!  
**Plenso**  
concentrado mixto. Para toda clase de ganado. Rico en proteínas, h. dros. bonados grava y sales, a 340 kilo a gravel. Diríjase a LABORATORIO «ATSEL», en Miranda de Arga (Navarra)

dos nuestros Santos, la juventud de Avila irá a Santiago por Santa María, porque Dios ayuda y Santiago.

"EL SOL" MADRID  
CARTAGENA, 24  
Telef. 26 20 92  
manufactura de objetos de LONA S.L.  
TOLDOS de todas clases. MUEBLES para campo, jardín y playa. ENCERADOS  
ZARAGOZA SEVILLA  
CAPITAN ESPINERA, 12 CURTURIAS, 4-Tel. 28694  
Don Ventura Herrero. Estrada, 8. principal. AVILA.  
Don Francisco Palomar. — BARCO DE AVILA

## Cubiertas y Cámaras

de importación norteamericana para camiones en todas las medidas, se entregan en el acto en Bilbao sin pérdida de petición. Camiones y coches disponibles en Bilbao a quienes dispongan de permiso de importación. Agente exclusivo de fabricantes de los Estados Unidos de América

Miguel Ortega

Alberto Aguilera, 11. Teléfono 245925. — MADRID

## INSISTIENDO



es eficazísimo contra las plagas del campo. Recomendamos probarlo solo una vez, se convencerá y lo adoptará para siempre.

UNICOLOR, S. A.  
BARCELONA - MADRID

Pídalo a su habitual Proveedor



CABALLERO

COGNAC

DECAÑO



**Organo de la Hermandad Provincial de Labradores y Ganaderos**

## Capellanes de Hermandad El delegado nacional de Sindicatos permanecerá dos días en Avila

Como apéndice de estas breves notas publicamos el programa del primer «Curso de Orientación Social» para Capellanes, organizado por la Asesoría Eclesiástica con la aprobación del excelentísimo y reverendísimo señor Obispo y el beneplácito de las Jerarquías sindicales.

Se hacía sentir la conveniencia de esta convocatoria, aunque sea discutible su oportunidad.

Sabido es que, conforme establece el artículo 1.º del Decreto de 17 de julio de 1944, las Hermandades Sindicales «encuadrarán a cuantos productores dedican sus actividades a las distintas manifestaciones económicas del agro». Este encuadramiento obligatorio y automático, supuesta la válida constitución de la Entidad Sindical, pone al alcance del apostolado del sacerdote millones de propietarios, arrendatarios, colonos, aparceros, familias campesinas, productores independientes y obreros, cuya cristianización hay que procurar por tres razones: a) porque la evangelización de todas las gentes es mandato divino; b) porque lo ha preceptado los últimos Papas principalmente y lo ha recogido en sus consignas la A. C.; c) porque la Organización Sindical «siente la responsabilidad de sus deberes morales y religiosos en tal grado, que estima llegado el momento de solicitar la colaboración de la Iglesia» ya que en la Organización «el campo del espíritu no quedó olvidado y ha trabajado, y trabaja concienzudamente en él, cultivándolo mediante obras de educación y saneamiento en incansable siembra de principios enraizados en la Sociología y en la Moral católica».

Corresponde a la Organización procurar la elevación del nivel de vida de la clase productora, fomentando el perfeccionamiento profesional e intelectual, así como la mejora económica-social de los miembros en ella integrados. El fin religioso no le incumbe directamente, pues para nadie es un misterio que lo religioso es de plena competencia de la Iglesia, cuya colaboración se pide como garantía de orientación cristiano-social y para que desde su seno mismo pueda aportarse una contribución notable a la formación religiosa y moral de los productores ya que éstos no se hacen católicos por el simple hecho de pertenecer a la Hermandad.

Labor tan delicada la ejerce la Iglesia, mediante los señores Obispos, por las Asesorías Eclesiásticas, y mediante estas con la aprobación episcopal, por los capellanes de Hermandad. Es labor de apostolado, y no hay apostolado legítimo, si no hay mandato emanado de la jerarquía competente.

Desde hace diez y seis meses vienen consagrados los capellanes de Hermandad a trabajar en este nuevo campo abierto a sus actividades apostólicas; más no siempre con el éxito proporcionado a su celo, unas veces por la impermeabilidad del terreno; otras veces, por carencia de medios eficaces; otras en fin, por múltiples causas, que desligan a esta Asesoría a someter a estudio de los señores cursillistas los temas del siguiente programa:

Día 27.—Por la mañana, a las diez, Misa del Espíritu Santo en el Convento de Religiosas Clarisas (Gordillas).  
A las once, inauguración del Curso, por el muy ilustre señor vicario general de la Diócesis, doctor don Castor Robledo.  
A las once y media, «Razón del curso», por el señor asesor eclesiástico, don Victoriano D. Almaraz.  
A las doce y media, «Asesoría Eclesiástica. Capellanes de Hermandad», por el señor asesor eclesiástico, don Victoriano D. Almaraz.

Por la tarde, a las cinco, «Organización Sindical», por el muy ilustre señor delegado, señor provincial, don Francisco Gandía García.

A las seis, «Organización de la C. N. S.», por el señor vicesecretario de O. Social, don José Manuel Gutiérrez Abello.  
Día 28.—Por la mañana, a las once, «Apostolado social del sacerdote en el medio rural», por el reverendo señor párroco de Solancho, don Valeriano Sáez de Juan.

A las doce, «Experiencia del apostolado sacerdotal en relación con las Hermandades», por el reverendo señor párroco de Narro del Castillo, don Juan Muñoz.

Por la tarde, a las cinco, «Ordenación Social», por el señor jefe de Estadística y Colocación, don Ramón Hernández.  
A las seis, «Hermandades de Labradores y Ganaderos», por el señor secretario sindical provincial, don Francisco G. Sánchez Girón.

Día 29.—Por la mañana, a las once, «Las Asesorías, los consultorios y los enlaces», reverendo señor cura de Alda del Rey, don Merceio Jiménez del Pozo.  
A las doce, la H. O. A. C. y la J. O. A. C. paralelas a las Her-

mandades de Labradores y Ganaderos, por el señor secretario sindical provincial, don Francisco G. Sánchez Girón.

A las seis, «Cooperativas», por el señor vicesecretario de Obras Sindicales, don Luis Aragonés Monedero.

A las siete, Clausura del Curso con asistencia de las Jerarquías. Lectura de conclusiones.

El asesor eclesiástico.

Presidirá el lunes en la capital la constitución oficial de los Sindicatos y el Pleno de la Asamblea Provincial Asistencial

En la toma de posesión del presidente y vicepresidente de la Cámara Sindical Agraria pronunciará un importante discurso

El martes asistirá a la concentración de agricultores y ganaderos en Madrigal de las Altas Torres

Por vez primera viene oficialmente a la provincia de Avila el delegado nacional de Sindicatos y consejero del Reino, camarada Fermín Sanz Orrio. Su visita tiene una excepcional importancia, pues, tanto por la ocasión en que la realiza, como por lo detenido de la misma, dos días entre nosotros, cabe augurar respecto a ella los más beneficiosos resultados. La organización sindical de Avila corona en el presente una etapa de plenitud funcional y vemos en auge su importante desarrollo. El delegado nacional de Sindicatos viene a presenciar ese triunfo de lo difícil. Cuando se corona la cumbre de una montaña ingente se hace más amplio el horizonte visible. Y esto ha sucedido en la organización sindical avilense: quien haya seguido de cerca los trabajos llevados a cabo hasta su situación actual, no se admirará de que sea en este preciso momento cuando mayor número de posibilidades se ofrezcan a sus realizaciones. Trabajan activamente las Vicesecretarías de Ordenación Económica y Ordenación Social; se va ocupadísimo el vicesecretario de Obras Sindicales como consecuencia de las conclusiones de la Asamblea Provincial Asistencial, recientemente constituida; es 1948 el primer año de normal funcionamiento de la Hermandad Provincial de Labradores y Ganaderos; desarrolla sus planes el Servicio de Colonización; construye varios grupos de viviendas protegidas en la capital y algunos pueblos de la Obra Sindical del Hogar; se entrega la Asesoría Religiosa de la C. N. S. a la importante labor orientadora de los capellanes comarcales; paralelo al curso de Orientación Social se prepara otro de formación y capacitación de secretarios de las Hermandades... Se cumple, en fin, una tarea imposible de llevar a feliz término en otras circunstancias anteriores.

Y en este momento llega a nosotros el delegado nacional de Sindicatos a quien las jerarquías provinciales pueden con orgullo mostrar una organización completa formada a través de reveses sucesivos en el mando, pero que de poco tiempo a esta parte ha tomado cuerpo y vitalidad para que sus actividades puedan desarrollarse con éxito completo sobre el agro avilense.

Bienvenido, pues, al señor de la Reina Isabel nuestro delegado nacional, camarada Sanz Orrio. Las Hermandades avilenses de labradores y ganaderos, unidas fervorosamente a las demás entidades sindicales, le saludan cordialmente, deseándole gratísima estancia entre nosotros.

### La estancia en Avila del camarada Sanz Orrio

El delegado nacional de Sindicatos y consejero del Reino, camarada Sanz Orrio, llegará el próximo lunes, sobre las once y media de la mañana a nuestra Capital. A la una de la tarde se celebrará en el salón de la Delegación Provincial de Sindicatos la constitución oficial de los Provinciales, así como también una reunión del pleno de la Asamblea Provincial Asistencial. Por la tarde asistirá al acto de toma de posesión del presidente y vicepresidente de la Cámara Sindical Agraria, en presencia de los jefes de Hermandades y de la local de Avila, Cabildo Provincial y miembros de la Cámara Oficial Agraria. Pronunciarán unas palabras el presidente de la Cámara, el jefe

de la Hermandad Provincial y el camarada Sanz Orrio un importante discurso.  
Visita a los Grupos de viviendas protegidas  
El delegado nacional de Sindicatos visitará después los Grupos de Viviendas protegidas, que se construyen en esta Capital, con los nombres de «Santa Teresa de Jesús», «Nuestra Señora de Sonsoles», «José Antonio» y «José Antonio Girón».  
También visitará la Escuela Elemental del Trabajo.  
Se reunirá más tarde con los jefes de los Sindicatos Provinciales y Jerarquías de la C. N. S.  
En Madrigal y en Arévalo  
El martes, día 20, asistirá en Madrigal de las Altas Torres, jun-

to con el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil de la Provincia, camarada Valero Bermejo, a una concentración de agricultores y ganaderos. Intervendrá el delegado provincial de Sindicatos, camarada Gandía; jefe provincial del movimiento y gobernador civil, camarada Valero Bermejo, y delegado nacional de Sindicatos, camarada Sanz Orrio.

En Arévalo se celebrará más tarde una reunión con los jefes de las Hermandades de la Comarca Sindical correspondiente en el salón del Ayuntamiento.

La estancia del camarada Fermín Sanz Orrio en la provincia terminará con la despedida de las Jerarquías de F. E. T. y de las J. O. N. S. en la Jefatura Provincial.

La Asamblea Nacional Asistencial otorga importantes concesiones para Avila

Se ha celebrado estos días en Madrid la Asamblea Nacional Asistencial. Asistieron, de Avila el delegado provincial de Sindicatos, camarada Gandía, y el vicesecretario provincial de Obras Sindicales, camarada Aragonés.

La Asamblea Nacional Asistencial aprobó la concesión para Avila de casi un millón de pesetas destinadas a la realización en la provincia de obras asistenciales conforme a los proyectos presentados por la Asamblea Provincial Asistencial que ya hemos dado a conocer. En años sucesivos continuarán las subvenciones con un mínimo para 1949 de un millón trescientas cincuenta y cinco mil pesetas. Avila ha sido una de las provincias españolas más beneficiadas por las concesiones de la Asamblea Nacional Asistencial para el año en curso.

Felicitemos a las jerarquías sindicales que han gestionado tan acertadamente estas beneficiosas concesiones.

Consejo de Ordenación Social Agrícola

Por vez primera se celebrará en la segunda quincena de mayo un Consejo de Ordenación Social Agrícola Provincial, del que es dado esperar los más ilustres resultados.

Grupo Sindical de Tolbaños

Días pasados, previa visita del Servicio de Colonización, se procedió en Tolbaños a preparar la documentación necesaria para la constitución del Grupo Sindical que ha de acometer las obras de conducción de energía eléctrica para el suministro de aquel pueblo y, después, de varios anejos.

La documentación fue remitida a la Jefatura Nacional y actualmente se halla pendiente de resolución.

Harina de pescado

Consultad precios para partida y vagón.

Hijos de Abel González Apartado 38. VALLADOLID

## TORRALBA — Imprenta — Librería

Tiene el gusto de ofrecer a sus clientes, amigos y público en general su nueva instalación de IMPRENTA, poniendo a su disposición un completo surtido de papeles, sobres, cartulinas, etc., para toda clase de trabajos tanto de lujo como económicos.

SUMINISTROS DE MATERIAL PARA OFICINAS

PRIMERA CASA EN PLUMAS ESTILOGRAFICAS Y OBJETOS PARA REGALO PRACTICOS Y DE ALTA CALIDAD

ENCARGOS Y DESPACHO. Plaza de la Victoria, 15. TALLERES: Cucadero, 8. ALMACENES: Caballeros, 10, y Esteban Domingo, 7. AVILA

### Comisaría General de Abastecimientos y Transportes SUMINISTROS

A partir del lunes, día 19 se efectuará un suministro de artículos a las Cartillas inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la forma siguiente:

#### ADULTOS

**Acetate.**—Cuatro de litro, al precio de 2 00 pesetas ración; cupón de la semana 17 de este artículo.

**Azúcar.**—Cien gramos, al precio de 0'60 pesetas ración; cupón de la misma semana de este artículo.

**Alubias.**—Doscientos gramos al precio de 1'40 pesetas ración; cupón de la misma semana de este artículo.

**Chocolate.**—Cien gramos, al precio de 0'95 pesetas ración; cupón de la misma semana de este artículo.

**Patatas.**—Dos kilos, al precio de 2 20 pesetas ración; cupón de la misma semana de este artículo.

**Mantequilla de vaca.**—Cien gramos, al precio de 4 00 pesetas ración; cupón 15 de Varios.

#### INFANTILES

**Acetate.**—Cuatro de litro, al precio de 2,00 pesetas ración; cupón de la semana 17 de este artículo.

**Azúcar.**—Doscientos gramos, al precio de 1'20 pesetas ración; cupón de la misma semana de este artículo, o

**Leche condensada.**—Dos botas al precio de 10'40 pesetas.

**Arroz.**—Doscientos gramos, al precio de 0'70 pesetas ración; cupón de la misma semana de este artículo.

**Patatas.**—Dos kilos, al precio de 2'20 pesetas ración; cupón de este artículo de la misma semana.

**Mantequilla de vaca.**—Cien gramos al precio de 4 00 pesetas ración; cupón 15 de Varios.

#### CARBON

Previo corte del cupón 81 de la tarjeta, se efectuará un suministro de este artículo en la forma siguiente:

**MINERAL.**—Tarjeta «A» 25 kilos; «B» 50 kilos; y «C» 75 kilos.

**VEGETAL.**—(En todos los establecimientos. Tarjeta «A» 10 kilos, y «B» y «C» 14 kilos.

Se advierte no se suministrarán más que una sola clase.

**NOTA.**—Se pone en conocimiento del público, que teniendo existencia de cisco, por los establecimientos del ramo, que puede adquirir la cantidad de ello que crea necesaria para la época de su uso.

#### Junta de Precios

En cumplimiento de cuanto dispone la Orden del Ministerio de Agricultura publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 101 de 10 de los corrientes sobre precios de carne en canal de ganado lanar que han de regir en matadero durante la temporada actual y de lo dispuesto por el ilustrísimo señor jefe del Servicio de carnes, cueros y derivados, a partir de esta fecha y hasta el día 15 de mayo de 1948 los precios de venta al público de la carne de ganado lanar, serán los siguientes:

Chuleta y pierna, 14,50 pesetas kilo.

Paletilla, falda y pascuezo, 9 70 pesetas kilo.

Como quiera que los impuestos y servicios municipales son a cargo del consumidor, en esta Plaza los precios serán:

Chuleta y pierna, 15,00 pesetas kilo.

Paletilla, falda y pascuezo, 10,15 pesetas kilo.

Higado, 14 00 pesetas kilo.

Cabeza, 5,00 unidad.

Sesada, 3,00 pesetas unidad.

Palmón y corazón, 8 00 pesetas kilo.

Mamillas y callos, 4 00 pesetas kilo.

### “Ecos de España” dedica su número de febrero a ensalzar las glorias abulenses

De la Oficina de Información de la Dirección General de Turismo en esta capital se nos remite un ejemplar de la importante revista cubana «Ecos de España», correspondiente al número de febrero del año actual, dedicado a ensalzar las glorias y grandezas abulenses.

«Ecos de España es una revista literaria mensual de ambiente español. Ocupa la portada de este número, artísticamente editado, la fotografía de la eminente recitadora Mercy Aguilar, que representó a la Colonia de Avila en Cuba en un festival del Centro Castellano «Un día en Castilla», el año 1947.

Dedica su editorial a la Obra de Reconstrucción Española, con el título de «Cooperativismo», siguiendo un magistral trabajo sobre la ciudad de Avila, ilustrado con bellísimas fotografías de los principales monumentos. Publica también retratos de varios abulenses en Cuba, entre ellos los de don Bernardino Andriano, de Navarredondilla; don Máximo de la Fuente, de San Juan del Molino; don Cayetano Hernández, de Navarredondilla; don Ángel González, de Mancera de Arriba; don Marcelino García, de Villegos de Sobrinos, etc.

Da cuenta del entusiasmo que despertó en los abulenses que residen en Cuba el rasgo de la donación del estandarte para la Colonia por la Excm. Diputación Provincial y publica poesías de la Santa y otros interesantes originales. En fin, una obra muy grata y simpaticísima para nosotros, que, como abulenses, agradecemos.

## TRANSPORTES AVILA

Transportes por carretera a precios oficiales en camiones de 3 y 5 toneladas.

Pidan sus servicios en Santa Catalina, 2. AVILA.

#### Bautizo

En la basílica de San Vicente ha recibido las aguas bautismales de manos del muy ilustre señor canónigo lectoral, don Teodoro García Roblero, un hijo de nuestro distinguido amigo, don Gerardo Brotas, al cual le han sido impuestos los nombres de Gerardo José. Actuaron como padrinos don Luis Botas Sarrás y doña Mariona López García. En el domicilio paterno fueron obsequiados los invitados al acto con característica delicadeza. Nuestra enhorabuena cordial.

#### Testimonio de gratitud

Don Antonio López Ferrero, don Juan Francisco de Vega y doña Carmen Laorden y demás familia, esposo y padres de doña María del Rosario (que su paz descanse), desde estas columnas, en la imposibilidad de hacerlo personalmente, testimonian su agradecimiento a las numerosas personas que les acompañaron y expresaron su condolencia con motivo del fallecimiento de dicha señora.

**SE VENDE** casa con corral y cuartos en Cepeda de la Mora. Para tratar con Abelina Pérez, en Burghondo (Ávila)

Sangre, 2 00 pesetas kilo.  
Sabo fresco, 4 00 pesetas kilo.  
Sabo oreado, 6 00 pesetas kilo.  
Animismo los precios de carne procedente del ganado vacuno serán de 16,55 pesetas kilo para la primera clase y 13,25 pesetas kilo para la segunda.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

## LA FIESTA DE LA UNIFICACION

Con motivo de la llegada del Delegado Nacional de Sindicatos y Consejero del Reino, excelentísimo señor don Fermín Sanz Ortiz, el próximo lunes a esta Capital, y para que las autoridades y representaciones oficiales puedan asistir a la recepción de

tan alto personaje, así como a la Jura de Bandera por fuerzas militares en dicho día, la Jefatura Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., no ha organizado actos conmemorativos de la Fiesta de la Unificación.

## Congreso Eucarístico Comarcal de Castillo de Bayuela

#### Oración del Congreso

¡Señor, Dios de la Eucaristía! Vestimos a Ti y nos acercamos a tus altares, nos santamos a tu mesa para gozar de Ti y en Ti como se goza el hijo pródigo en el dulce abrazo de su padre, como se goza el hombre en la dulce paz de la vida, como se goza la criatura en la posesión de su Dios. Tomamos en nuestras manos el plato de tu Cuerpo, plato de vida «vitas ferculum», y levantamos la copa de tu Sangre, la acercamos a nuestros labios, sintiendo refocilarse toda nuestra vida y correr por nuestras venas el torrente de las delicias de nuestro Dios. Venimos a Ti, Señor, para que nos haga bien tu don precioso y sintamos la alegría del «convite» que en tu dulzura preparaste al hombre. En Ti está todo lo que podemos y debemos desear. Tú eres nuestra salud y redención, esperanza y fortaleza, alegría y hermosura.

Alegra, pues, el alma de tus

siervos, porque a Ti la hemos levantado, Señor Jesús. Amén.

#### Comisión Central Organizadora

**Presidente:** Don Pedro Martín Blázquez, cura párroco de Real de San Vicente.

**Vicepresidente:** Doctor don Francisco Ortega Lozano, teniente arcipreste, cura párroco de Castillo de Bayuela.

**Vocales sacerdotes:** Don Julián Rubio Palanco, cura párroco de Garcotón; don Marcelo Mañón Rodríguez, cura ecónomo de Hijos de San Vicente.

**Secretario:** Don Domingo García Margá, secretario del Ayuntamiento de Castillo de Bayuela.

**Tesorero:** Don Clemente López Miguel, de San Román de los Montes.

**Vocal suplir:** Don Ángel Pérez Sánchez, maestro nacional y jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Castillo de Bayuela.

### Los Hombres de A. O. Círculo de Estudios

El próximo lunes, a las ocho de la noche, en la Casa de Acción Católica (S. M. Segredo) tendrá lugar el Círculo de Estudios para la Rama de Hombres de Acción Católica, con el siguiente tema: *Neurociencia Psicológica de la Religión*. Como de costumbre serán resueltas a continuación las dudas presentadas al director del Círculo, muy ilustre señor don Mariano Taberna, durante la semana.

**SE VENDE** un carro de vacas a medio uso. Para tratar, con Prudencio Pineda, en La Colilla (Ávila).

**SE OPRECE** persona práctica para arar temporada primavera-verano. Valladolid, núm. 3. Avila.

### Junta Provincial de Fomento Pecuario de Avila

#### ANUNCIO DE SUBASTA

Por acuerdo de esta Junta, el día 28 de abril a las doce, tendrá lugar la subasta de unas puercas carretizas, bajo el tipo de tasación de quincecientos pesetas, admitiéndose las proposiciones en sobre cerrado, hasta media hora antes, procediéndose a la apertura de los mismos cinco minutos más tarde de la hora señalada, adjudicándose al mejor postor. De no ser cubierto el tipo de tasación se declarará desierta la subasta.

Las puercas objeto de la subasta se podrán ver en los locales propiedad de esta Junta, sitos en «El Teso».

Los sobres se presentarán en estas oficinas, Esteban Domínguez, núm. 7.

Los gastos de anuncio serán de cuenta del adjudicatario teniendo que hacerse efectivo, así como la cantidad importe de la subasta en el acto.

El secretario, *Marino del Pozo Martín*; V.º B.º el presidente, *Enrique Abolín Martín*.

¡VERANEANTES! Delicados salud! Casita mejor sitio Avila vendese 125 000. IRUS. José Antonio, 5 MADRID.

### Cumplimiento Pascual de las Fuerzas militares

La Compañía de Tropa de la Academia de Intendencia ha realizado el Cumplimiento Pascual, acudiendo ayer una de sus secciones y hoy otra al templo de la Santa, donde los soldados de Intendencia recibieron el Pan de los Fuertes de manos del capellán, don Francisco Caudevilla de las Heras, quien exhortó a los soldados a mantenerse en la virtud, el mejor modo de hallarse preparados a servir a la Patria.

Fueron acompañados los soldados por dignísimos jefes de la Academia en la recepción del Sagrado Manjar siendo repartidos preciosos recordatorios.

También celebraron días pasados el Cumplimiento Pascual las Fuerzas de la Región Aérea del Campo de Nuestra Señora de Sonsoles. Ofició el Santo Sacrificio de la Misa al capellán, don Luciano Carriel Montero, quien dirigió sentido fervor a los numerosos soldados comulgantes, los cuales fueron obsequiados con preciosas estampas.

Tanto en el caso de la Tropa de Intendencia como en el de las Fuerzas Aéreas fueron servidos desayunos extraordinarios en los respectivos cuarteles.

### BANDA MUNICIPAL DE MUSICA

Programa de las obras que ejecutará la Banda el día 18 de Abril de 1948 en la Plaza de Santa Teresa a las doce y cuarto de la mañana.

«Sol levantino», pasodoble; Tomás Mancisidor.

«Cromos Españoles», II rondalla; Julio Gómez.

«Black, el payaso», 2.ª fantasía; Pablo Sorozabal.

«El Trast de los Tenorios», sección; J. Serrano.

«Fallas y Baños», marcha valenciana; M. Godoy.

El director, *Lucie Navarro*.

### AGRICULTOR HISPANO HELVETICA DE ABONOS

Abonos en general MADRID. CLAVEL, 5

(Viene de 2.ª página)

tras autoridades por los esfuerzos que realizan para dotar a Avila de tan magnífico estadio; lo que hace falta es que los dirigentes del club que se encarguen de regir sus destinos, tengan el acierto de reunir un equipo que esté en correspondencia con la magnificencia del campo y con el entusiasmo de la afición abulense.

ZEDA.

#### No se debe jugar la ligilla

Nada se habla del torneo de clasificación previsto en la circular núm. 2 de la Federación Española de Fútbol. Pero es que creemos que los rectores de este popular deporte se habrán dado cuenta de las dificultades casi insuperables que este torneo ofrece.

Porque hemos examinado los cuadros de clasificación de los grupos 5.º, 6.º, 7.º y 8.º, y con arreglo a ello, uno de los grupos estaría compuesto por el Tarrasa, el Almoradi, la Gimnástica de Alcazar y el Atlético de Tetuán y el otro por el Sans, el San Fernando al Atlético de Baleares y el Avila. Y todavía en Tarrasa, en Sans y en Palma se podrá hacer taquilla que cubran los desplazamientos, pero es que en las restantes localidades no habría posibilidad de sacar ni la tercera parte.

Y coma este torneo es sumamente complicado y costoso para eliminar solamente a cuatro clubs de los diez y seis de esos cuatro grupos, creemos que la Federación encontrará otra fórmula más viable para todos.

### Ecos de Barco de Avila

Se ha verificado la apertura de los sobres de los vecinos de esta villa que contribuyen económicamente a los gastos del Congreso Eucarístico con un resultado satisfactorio.

No se dudaba en esta católica villa de su aportación económica para sufragar los enormes gastos que ocasiona la celebración del grandioso Congreso Eucarístico Regional que tendrá lugar durante los días 20 21 22 y 23 del próximo mes de mayo.

Pero aún dispada virtualmente esa duda, siempre quedaba una interrogante que constituía la terna preocupante para la Junta Coordinadora, interrogante que, gracias a Dios, quedó anulada en la noche del pasado lunes, cuando con las formalidades de rigor y bajo la presidencia de su digno presidente, el señor párroco arcipreste, procedióse a lo que pudimos llamar «escrutinio loco», dándose comienzo a la apertura de los sobres que los vecinos todos habían entregado con su donativo en metálico, ya que, anteriormente se les había remitido a domicilio un sobre junto con una austera circular y boletín de suscripción.

Se sabe ya efectivamente, que la pauta económica saliera con largueza de nuestra hidalga villa. Si no queremos darlo un tono exagerado, subrayamos que, sin ser una esplendidez extraordinaria, Barco de Avila ha respondido al llamamiento efectuado con una visión exacta del momento de grandiosidad católica que se avizora. Todos los hogares, por modestos que sean, han sentido el influjo de las jornadas eucarísticas venideras, y aportan su concurso económico con la intrada puesta en ellas y con la conciencia del deber cumplido.

Deber material y deber espiritual que ha de coronarse en las solennísimas fechas perfumadas de fe y de alabanzas al Señor.

Pero no basta la aportación económica de Barco de Avila. Los treinta restantes pueblos asambleístas han de contribuir también. Si su generosidad se pone de manifiesto, los enormes gastos del Congreso Eucarístico no constituirán problema y cabe, natu-

### Mañana jugará el Avila en Madrid

Como ya hemos anunciado, mañana por la mañana jugará el Avila en el Estadio Metropolitano con el Atlético de Madrid el primer partido de la Copa Cruzilla.

En la entrevista que esta mañana han tenido los representantes del Avila con los de Valladolid en la ciudad del Pisuerga, han conseguido la cesión de Paticco, que se alineará en el Estadio, y acuso la compañía también al gran conocido jugador de los que en esta temporada han contribuido al ascenso de los vallisoletanos.

De las impresiones recogidas a última hora, parece que la alineación más probable del Avila será: Goyo; Paticco, Suso; Sanz, Suser I, X; Euzentes, Gallito, Suser II, Gallo y Loaco. Si la X no la cubre un jugador de Valladolid, será Latorre el que defienda el puesto. Los jugadores del Avila van animados de los mejores propósitos pues desean borrar el mal efecto del partido de Talavera y hacer méritos en esta importante competición con equipos de categoría, para demostrar que nuestro club es digno de seguir en categoría nacional.

#### Nota del Avila C. F.

Se recuerda a los señores socios que el lunes comienzan las votaciones para la elección de compromisarios que han de designar la nueva Directiva. Las listas de votantes están expuestas en el Bar Novelty, y los electores podrán emitir su voto durante las horas de 8 a 10 de la noche.

### Organización Nacional de Ciegos Delegación de Avila

Calle del Tostado, número 7  
Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 16 de abril de 1948

Premiado con 25 pesetas, número

155

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 55

**Arju** A partir de hoy pone a las nuevas a precio económico y marcos tipo Numancia, retire sus marcos de madera y su cama vieja transformándola en un quelada o pintada. Avenida de Portugal, 14. Jesús Herrero.

(Viene de la 1.ª página)

cipal—social comunista—se queda da que el Gobierno satá utilizando este hecho, que califican de legal, como propaganda.

En Moderna y Emilia, así como en general en todo el Norte de Italia, las noticias parecen indicar un debilitamiento de los comunistas.

En Bordenave, cerca de Venecia, ha sido robada por los comunistas la película «Ninotchka», por Greta Garbo, poco antes de la hora en que había de comenzar su proyección.

RELOJERÍA Y EL CONTADO  
RELOJES SUIZOS CRONOGRAFOS  
15 AÑOS DE GARANTIA  
ESTERILIZADOS TIPO AMERICANO  
GRANDE FACILIDADE DE PAGO  
COMERCIAL RELOJERIA SUIZA  
APARTADO 66 ZAMORA

relemento, en una generosidad pensar, pues no en vano tienen un contacto permanente con el Bizco, sienten sus inquietudes generales, y sobre todo, son católicos y hermanos de esta villa, los cuales, al unísono, ondearán en mayo la bandera eucarística de la región.

Los barcones residentes en diversas poblaciones de España, al tener conocimiento por la prensa y por su familiar y también por la Junta Coordinadora de la celebración de este Congreso, han enviado donativos y algunos hasta prometido su asistencia.

Y en este ambiente prometedor, viviendo en esperanzas de éxitos materiales y espirituales, vive hoy la zona hidalga y caballerosa de nuestra tierra, que es de Dios y para Dios.

RESFLO